



# 宇野小からの風



うのっち

学校教育目標：心ゆたかに 元気な子ども

令和6年10月3日

## 運動会 がんばりました！



運動会の当日は天気に恵まれ、暑すぎない中で開催することができました。

毎日の練習は、厳しい暑さの中で熱中症対策をしながら、自分たちの演技をより素晴らしいものにしようと、どの学年も一生懸命に取り組みました。日を追うごとに動きがきびきびとしてきたり、演技をしているときの表情がぐんと引き締まっていったりと、一人一人が成長していく様子を間近で見ることができ、とてもうれしく思いました。

本番では、閉会式のあいさつでもお伝えしましたが、練習中とは比べ物にならないくらいに力いっぱい体を動かし、大きな声を出し、最高の演技だったと思います。「自分たちの演技を見てもらいたい！」という気持ちがとても伝わってきました。やはり、保護者の方や地域の方に応援してもらえるとということが、子どもたちにとってとても大きなエネルギーになるんだなと改めて実感しました。

保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちにたくさんの声援を送ってくださり、本当にありがとうございました。また、運動会準備の日や当日の駐輪場の係など、たくさんの方にご協力をいただきまして、感謝申し上げます。

この運動会の経験をこれからの学校生活に生かしていけるよう、職員一同、子どもたちを支えていきますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

